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梅雨を前に，じめじめとした気候が近づいています。先日，５月２３日（火）に第１回
学校運営協議会を開催しました。本年度から，その紹介・報告を兼ねて，たよりを発行す
ることにしましたので，御覧ください。

コミュニティー・スクールについてのQ＆A

□ コミュニティー・スクールとは？
○ 学校運営協議会を設置している学校のことです。河頭中では昨年度から，そして
本年度は全ての市立小・中・高等学校に設置されました。

□ 学校運営協議会は何をする会？
○ 地域の住民・保護者その他教育委員会が必要と認める者から成り，学校の基本方
針を踏まえつつ，保護者や地域の意見をより反映し，学校と地域が，目標の
共有化を図ることで学校運営を充実させていくための会です。

つまり･･･① 学校運営について意見を述べることができます
② 教職員の任用に関して意見を述べることができます。
③ 校長が作成する学校運営の基本方針を承認します。

□ 具体的には？
○ 地域の力を学校運営に導入することを通じて学校運営の活性化を図る。
○ 地域住民や保護者の参画により校長の学校経営を支援する。
○ 外部講師やボランティアの依頼等，地域の協力を得やすい環境を構築する。
の３つです。

□ 会の内容や議題は何？
○ 回数は，原則，年４回開催。
○ 内容は，① 学校経営・運営方針等の承認。

② 学校関係者評価について
③ 教職員の任用について
④ 研修会について
⑤ 学校行事や学校のニーズに対する支援 となっています。

□ 誰が参加するの？
○ 委員は以下の９名です（※印は新任）。また協議会は原則，公開されますので河
頭中校区関係者であれば，どなたでも見学できます。

会 長：岩佐 睦美 氏（民生・児童委員，人権擁護委員，元本校PTA会長）
副会長：德永 誠 氏（河頭校区民生・児童委員代表，保護司）※
委 員：田中 博文 氏（児童養護施設 たらちね学園 施設長）
同 ：末永 道郎 氏（母子生活支援施設 第二千草寮 施設長）※
同 ：堂福 初幸 氏（小山田校区まちづくり協議会長）※
同 ：箕輪 忠博 氏（犬迫地域コミュニティー協議会長）※
同 ：地福 孝明 氏（皆与志校区コミュニティー協議会長）
同 ：森尾 恭光 氏（花野校区コミュニティー協議会長）※
同 ：松尾 留美 氏（河頭中学校PTA副会長 母親代表）※

□ 今後の開催予定は？
○ 第２回： ９月１４日（火）１５時～

第３回：１２月１２日（火）１５時～
第４回： ２月２７日（火）１５時～ です。



□開催日時 令和５年５月２３日（火）１５：００～１６：４０

□開催場所 本校図書館

□出席者 委員８名出席＋校長，教頭

□内容
① 委員自己紹介

② 学校施設・授業参観

③ 「学校運営協議会」設置事業・制度等に
ついての説明（校長）

④ 「学校運営協議会」委員の身分についての説明（校長）

⑤ 委員長・副委員長の選出

⑥ 協議
ア 令和５年度学校運営方針について
○ 校長から，グランドデザインや課題への具体的方策を説明した。
※ 特認校制度実施による成果と課題，特別支援教育の充実について
○ 教頭から，教務部・生徒指導部・保健指導部の課題と課題解決のための具体策
を説明した。また，鹿児島学力・学習状況調査の分析・考察・今後の学力向上に
向けての取組を説明した。

イ 年間行事について
○ 学校要覧を用い，昨年度まで感染症対策で変更した行事を以前のようなものに
戻すことを確認した。

ウ その他
○ 地福委員から～評議会が公開されるのかの確認
○ 森尾委員から～特認校制度についての質問
エ 諸連絡
○ 本年度の学校評議員会開催予定の確認・伝達

令和４年度第４回学校評議員会学校関係者評価から

・学校だよりを送ってもらった。校長先生のお考えや行事活動等の紹介があって読み応
えのある内容である。校区の多くの人（保護者以外にも）読んでもらえれば，学校へ
の理解・親しみがもっと深まるだろうと思った。

・校区で実施した立志のつどいに校長先生がお話くださったことはありがたかった。ま
た，関係学年部の先生が来て下さったことに（案内文書等配布しなかったが）係は感
動していた。ありがとうございます。

・不登校傾向生徒の状況について知りたい。
・毎回見せていただく動画や画像を見ながら，子どもたちは充実した学校生活を送って
いるんだなと感じます。少人数ならではの良いところを十分生かしながら学校経営が
進められていることに感謝いたします。4月にはまたお世話になる子どもたち，よろ
しくお願いいたします。

・犬迫校区出身（他は機会がなくよくわかりません）の中学生は，礼儀正しくあいさつ
もよく，はきはきと話をしてくれます。

・中学校に行くたびに思うこととして，環境整備がすばらしく落ち着いた雰囲気を強く
感じる。

・特認校制度について，犬迫小・河頭中で今後更に連携を図っていきたい。
・卒業式，進級，入試等，子どもたちの環境が大変な時期だと思います。御指導よろし
くお願いいたします。また，学園特有の年度末に向けて，退園する子どもたちが数人
います。それを目にすることで，落ち着かない精神状態も考えられます。子どもの動
きの変化を注視し，情報提供をと思っています。


